
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
３期12年の評価と課題及び４期目の具体的な取組みは。

平成29年度決算の評価と平成30年度財政運営の方針は。

大町総合病院の決算と新改革プランの現状は。

２.
教職員の働き方改革の進捗状況は。

少子化に伴う義務教育のあり方は。

１.
事業実施にあたっての課題は何か。

２.
これからのまちづくりの課題は何か。

１.
市長は、市民の安心安全のための地域医療についてどう考えてい
るか。

市は、今後、地域医療の確保のために何を実行するか。

大町総合病院は、これまで経営の健全化について何を実行してき
たか。今後はどうするのか。

１.
小中学校へのエアコン設置状況と今後の対応は。

保育園、児童クラブへのエアコン設置状況と今後の対応は。

国において、生活保護世帯へのエアコン購入設置が認められた
が、市の対応は。

２.
学校や公共施設等のブロック塀は安全か。

通学路を含む市内のブロック塀は安全か。

３.
子どもの医療費無料化の対象年齢引上げはいつ行うか。また、窓
口完全無料化の考えはないか。

児童クラブを保育園並みの時間に延長できないか。

１.
一級河川の護岸は想定外の水量に耐えられるか。

避難行動と市民意識の向上をどのようにして図るか。

２.
行政の責任で地域生活支援拠点を切れ目なく提供すべきではない
か。

３.
給付希望者がより利用しやすくするための課題と対応は。

教育行政について
(1)

(2)
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質　問　項　目　及　び　要　旨

１
１４番

小　林　治　男
[一問一答]

市長の政治姿勢について
(1)

(2)

(3)

３
１５番

大　厩󠄃　富　義
[一問一答]

大北地域の医療確保について
(1)

(2)

(3)

人口減少時代のまちづくりについて
(1)

２
５番

大　和　幸　久
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭について
(1)

子育て支援について
(1)

(2)

減災対策について
(1)

(2)

４
１１番

松　島　吉　子
[一問一答]

暑さ対策について
(1)

(2)

(3)

奨学金事業の成果と評価について
(1)

障害者への支援体制について
(1)５

１２番
平　林　英　市
[一問一答]

豪雨での水害対策について
(1)

(2)
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議 席 番 号
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[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
大町市における障害者雇用の現状は。

再就職等への支援は。

就労継続支援の利用状況と課題は。

障害者雇用促進の支援体制は。

２.
目的と大町市の現状は。

利用と希望する各家庭への情報提供・周知への工夫は。また、地
域や市民への理解及び協力をどう進めるのか。

関係機関との連携をどう構築するのか。

家庭をまき込んだ活動についての考えは。

子育て支援と子ども支援の考え方は。

１.
市が進めるコミュニティスクールの目的と意義は。

コミュニティスクールを進めるにあたり課題は何か。

コミュニティスクールをもっと浸透させるにはどうしたらいいか。

２.
糸魚川市・小谷村・白馬村・安曇野市それぞれの進捗状況は。

大町市街地ルートと木崎湖トンネル以北ルートを決定するための
今後の進め方は。

できるところから着手できないか。

早期実現のための市の考えは。

１.
西日本豪雨と同程度の豪雨が発生した場合に想定される市の被害
は。

昭和44年の豪雨災害を踏まえた対策は何か。

ハザードマップの有効な周知策と再配布の予定はあるか。

ため池ハザードマップの作成状況と決壊対策は。

２.
プロパー職員を育てるための課題と職員への期待は。

交通安全協会や防犯協会などの総会は全地区合同でできないか。

行政改革を進めるために力を注ぐ点は何か。

３.
実現に向けた具体的な工程は。

４.
どのように考え実行するのか。

１.
鳥獣被害の状況を把握しているか。

どのような対策を講じているか。

２.
チケットの販売方法は適正に行われたか。

「食」について議会で議論されたことは生かされたか。

３.
建設地の選定と入居者の基準はどのように決められているか。

４.
矢田川の摩崖仏までの道路及び駐車場整備はできないか。

(5)

(4)

子ども食堂について
(1)

(2)

(3)

(4)

６
８番

岡　　　秀　子
[一問一答]

障がい者の雇用について
(1)

(2)

(3)

(3)

(4)

７
１３番

二　條　孝　夫
[一問一答]

コミュニティスクールについて
(1)

(2)

(3)

地域高規格道路松本糸魚川連絡道路について
(1)

(2)

市政の透明性と市民への説明責任について
(1)

(3)

高校生までの医療費無料化について
(1)

８
１番

堀　　　堅　一
[一括質問]

西日本豪雨災害に見る防災について
(1)

(2)

(3)

(4)

行政改革について
(1)

(2)

観光資源について
(1)

定住促進住宅について
(1)

９
３番

佐　藤　浩　樹
[一問一答]

鳥獣被害について
(1)

(2)

北アルプス国際芸術祭について
(1)

(2)
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[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
熱中症対策はどのように行われているか。また、空調（冷房）設
備の設置についての考えは。

１.
政府の新たな森林管理システム及び森林環境譲与税（仮称）の創
設による市の対応は。

２.
市長４期目の就任にあたり将来を見据えた観光施策は。

１.
誰が病院改革を断行できるのか。

１.
総務省が進めている地域ICTクラブの目的とは何か。

２.
SDGs（持続可能な開発目標）の達成に向けた各自治体の取組みは。

３.
兵庫県豊岡市で進めている「柳沢運動プログラム」とはどのよう
なものか。

１.
森林環境譲与税の課題は何か。

森林資源の更なる活用につながるのか。

１.
過去の問題点は何だったか。

現状の認識はどうか。

病院の改革をどう進めるのか。

１１
６番

神　社　正　幸
[一問一答]

森林対策について
(1)

観光について
(1)

１０
２番

降　旗　達　也
[一問一答]

子どもたちが生活する公共施設について
(1)

子どもの「運動」「遊び」について
(1)

１３
７番

太　田　昭　司
[一問一答]

地域ICTクラブについて
(1)

「誰一人取り残さない」まちづくりについて
(1)

１２
１６番

中　牧　盛　登
[一問一答]

大町総合病院再生について
(1)

１５
１０番

髙　橋　　　正
[一問一答]

大町総合病院について
(1)

(2)

(3)

１４
４番

栗　林　　　学
[一問一答]

大町市の森林について
(1)

(2)
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